

## 参観日・講演会 ありがとうございました

6月20日(金)の授業参観にお越しいただきありがとうございました。

授業参観は、図工の『つないで組んで すてきなかたち』で、初めて「紙バンド」を使った工作に挑戦しました。紙バンドは紙でできていながらもしっかりとした丈夫さがあり、曲げたり編んだり、ねじったりと、さまざまな形に変えることができる素材です。また、前回の図工で紙バンドを触ってみる中で、横はちぎれないけど、縦には簡単に割くことができることも自分たちで発見しました。初めての素材に触れることにわくわくしながら、かごや生き物など、作りたい物のアイデアを膨らませていきました。

参観日当日は、いざ作品を作るとなると、最初は悩んだりバンドの扱いに苦戦したりする様子も見られました。しかし、保護者の皆様のおかげもあり、だんだんとコツをつかみ、集中して丁寧に作業を進める姿が印象的でした。同じ素材を使っても、作る人によって発想や仕上がりはさまざま。子供たちは、色の組み合わせや形にこだわりながら、世界に一つだけの作品を作り上げています。

完成した作品は、教室内に展示したり、鑑賞会をしたりして学びを深めていきます。今後も、モノづくりの楽しさや達成感を感じられるような活動を大切にしていきたいと思っています。今週中に持ち帰りますので、楽しみにお待ちください。



# 水泳学習が始まりました！

6月18日(水)に、リモートでプール開き朝会がありました。校長先生や担当の先生から水泳学習の心得や目標についての話を行いました。また、体育委員会からプールでの正しい行動やバディのやり方を教えてもらいました。

19日(木)には天気にも恵まれ、子供たちがとても楽しみにしていた今年度初めての水泳の学習を行うことができました。プールを使うときのきまりを確認し、水に親しみました。決まりを守って、楽しみながら自分の目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。



## 7月の行事予定

4日(金) 非行防止教室

9日(水) クラブ

10日(木) 食育指導

16日(水) 個人懇談(希望者)

17日(木) 個人懇談(希望者)

18日(金) 一斉下校

## ☆7・8月分の学校諸費引落 はありません。☆

前期前半の引落がスムーズに行えました。  
ご協力ありがとうございました。

## お願いします!!

### ★筆箱の中

筆箱には、鉛筆5本、赤青鉛筆、消しゴム(白)、定規(目盛りの見やすい物)、ネームペン(お道具箱でもよい)を入れさせてください。また、鉛筆は毎日家で削らせて下さい。鉛筆や消しゴム等記名のご協力をお願いします。

### ★ノート

そろそろ1冊目のノートが終わりに近づいている子が増えています。同じ字数のものを各自ご準備ください。(表紙の絵は同じものでなくてもよいです。)

※連絡帳は前期まで使用します。